

Sporttag Mai 2016

Es ist Mittwochnachmittag und wir sind auf den Weg zum Pausenplatz wo wir den Sporttag durchführen werden. Zuerst haben wir uns mit einem „Rösslirennen“ aufgewärmt.



Danach ging jedes Kind mit seinem Team zu einem der drei Posten. Es gibt den Posten Weitwurf, den Posten Slalom und den Posten Lauf mit Hindernissen.

Als jedes Kind alle Posten einmal ausgeführt hat, erholten wir uns und tankten neue Energie für den Teamwettkampf.





Die Gruppen Rot, Blau und Grün treten gegeneinander an. Es gibt zwei verschiedene



Durchgänge, die sie jeweils als Gruppe zusammen absolvieren mussten.



Anschliessend gab es eine Rangverkündigung. Als Preis gab es eine Medaille für den dritten Platz, für den zweiten und natürlich auch für den ersten Platz. Alle Teams haben auf ihre eigene Art und Weise den Sporttag super absolviert, ich bin stolz auf euch 😊



Larissa